

# DÉFI DE CANOT DE LA SAINT-MAURICE

31 AOÛT AU 2 SEPTEMBRE

2024

PRÉSENTATION DES ÉQUIPES

DÉCOUVREZ LES ÉQUIPES C2 / R9



C2



### **MICHAEL DAVIS (Homer, MI) :**

Un canotier chevronné, fort de 15 années d'expérience à la rame. Avec une participation impressionnante à 12 Classique, il a su se hisser au sommet avec 2 victoires. Son palmarès est encore plus impressionnant avec 11 Triple Crown of Canoe Racing dont 2 fois à la 3e place au AuSable River Canoe Marathon (2017-2018) et 1 victoire au General Clinton Canoe Regatta en 2022, témoignant d'une régularité et d'une excellence qui font de lui une figure incontournable dans le monde du canot marathon.

**Fait saillant :** En plus de ses exploits en canot et de son travail dans une ferme familiale, il est marié à Rebecca Davis, une canotière exceptionnelle qui partage sa passion pour ce sport. Ensemble, ils forment un duo remarquable, tant sur l'eau que dans la vie.

### **GUILLAUME BLAIS (Saint-Boniface) :**

Un canotier exceptionnel, reconnu pour son talent et sa détermination. Il a commencé à ramer en R9 de 2002 à 2005, avant de découvrir une passion pour le C2. Sa première participation à la Classique remonte à 2006, aux côtés de son frère Alexandre Blais, où ils ont terminé à la 27e place. L'année suivante, en 2007, il a fait équipe avec son frère Fred Blais pour décrocher une impressionnante 7e place. Depuis, Guillaume a constamment terminé dans le top 5 pour les 16 Classique suivantes, un exploit rare dans ce sport exigeant. Lors de la DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice, il entamera sa 17e descente de la rivière Saint-Maurice, fort de ses 8 Triple Crown of Canoe Racing, dont 3 victoires au General Clinton Canoe Regatta, 2 au AuSable River Canoe Marathon, et 5 à la Classique. Son parcours est tout simplement incroyable et fait de lui l'un des plus grands canotiers de sa génération.

**Fait saillant :** C'est aussi un passionné et talentueux joueur de hockey. C'est d'ailleurs grâce à ce sport qu'il a découvert le canot, lorsqu'un de ses coachs lui a conseillé de s'entraîner en ramant durant l'été. Durant sa jeunesse, il a évolué en senior, et malgré une carrière impressionnante en canot, il continue de jouer au hockey. Aujourd'hui, il transmet sa passion en coachant sa fille Malorie.

En tant qu'équipe, Mike et Guillaume, ont accumulé de nombreux exploits impressionnants. Ils ont terminé 3e au General Clinton Canoe Regatta en 2023-2024, 3e au AuSable River Canoe Marathon en 2023, et ont remporté la Classique en 2023 ainsi que le AuSable River Canoe Marathon en 2024. Ces accomplissements témoignent de leur talent, de leur résilience et de leur détermination. Au fil des années de courses ensemble, ils ont développé une belle amitié. Avec des exploits pareils, ils se positionnent comme de sérieux prétendants à la victoire au DCSM et à l'opportunité de mettre la main sur le trophée de la Triple Crown of Canoe Racing.



**ÉQUIPE DAVIS/BLAIS**



### **KYLE ISSENDORF (Austin, TX) :**

Jeune canotier qui a commencé à ramer à l'âge de 12 ans. À seulement 18 ans, il a deux Texas Water Safari 262 miles dans son palmarès (2022 et 2023). Sa première participation au DCSM ajoutera une autre expérience enrichissante à son parcours déjà remarquable.

**Fait saillant :** Non seulement c'est un jeune canotier talentueux, il s'est également distingué par un parcours impressionnant en tant que kayakiste.

### **RENAUD FLAGEOLE (Saint-Jean-des-Piles) :**

À seulement 17 ans, il a déjà participé à 3 Classique, avec une 18ième place comme meilleure performance. Avec la participation au DCSM, il va viser sa 3ième Triple Crown of Canoe Racing.

**Fait saillant :** À 14 ans, il a été le plus jeune canotier à avoir complété la Triple Crown of Canoe Racing.

Ensemble, ils ont terminé au 17ième place au AuSable River Canoe Marathon 2024. Ils sont des figures montantes du sport et une source d'inspiration pour les jeunes athlètes.



**ÉQUIPE FLAGEOLE/ISSENDORFS**



### **ADAM GELINAS (Leominster, MA) :**

Ce canotier a commencé à ramer en 2000 lorsqu'il a décidé de participer à la River Rat Race. Une course qui a marqué le début de sa passion pour le canot. Depuis, il a pris part à trois éditions de la Classique, sa première expérience ayant eu lieu en 2011 aux côtés de Nick Lyesiuk. Cette course demeure un moment fort de son parcours avec quelques arrivées en sprint qui lui ont laissé des souvenirs marquants.

En plus de la Classique, il a également un palmarès impressionnant dans d'autres compétitions majeures. Il a complété 13 fois au General Clinton Canoe Regatta et a participé à 10 éditions du AuSable River Canoe Marathon.

**Faits saillants :** Ingénieur en performance de procédé, il apprécie passer du temps en plein air, notamment en faisant des randonnées et des balades à vélo dans le parc national d'Acadia avec Megan. Ils aiment explorer les ruisseaux et nager dans les étangs de montagne. Cette année, en raison de certaines obligations familiales, il n'a pas pu s'entraîner autant qu'il l'aurait souhaité. Malgré cela, il participe au DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice pour s'amuser et retrouver ses amis canotiers avant la fin de la saison.

### **SARAH LESSARD (Les Cèdres) :**

Canotière depuis environ 14 ans, elle a pris part à 11 Classique, 10 *General Clinton Canoe Regatta*, et 10 AuSable River Canoe Marathon. Elle a complété 8 Triple Crown of Canoe Racing et a remporté au moins une fois chacune des courses de la Triple Couronne, aussi bien dans la catégorie femme que dans la catégorie mixte. Sa meilleure position en mixte à la Classique est une 6e place avec Chris Proulx, tandis que dans la catégorie femme, elle a atteint la 12e place avec Michelle Laprade. En plus de ses exploits en compétition, elle a également été présidente de l'ACCQ en 2022 et 2023, où elle a joué un rôle crucial dans le développement et la promotion du canot marathon pour les femmes au Québec.

**Fait saillant :** Sarah est non seulement une athlète accomplie mais aussi une maman exceptionnelle. En tant que professeure en éducation physique, elle transmet sa passion pour le sport et son énergie débordante à sa fille, inculquant de belles valeurs au quotidien.

Sarah et Adam ne sont pas seulement partenaires de course mais aussi de véritables amis. Leur complicité, sur l'eau comme dans la vie, a été la clé de leurs nombreux succès. Ensemble, ils ont décroché plusieurs podiums dans la catégorie mixte des courses de la Triple Couronne. Ils ont aussi participé à 7 courses de la Triple Couronne, dont 2 Classique. Au DCSM, ils sont déterminés à se rivaliser avec les meilleurs. La solidité de leur complicité, combinée à leur passion pour le canot, fait d'eux une équipe redoutable et inspirante.



**ÉQUIPE OLD SLIPPERS**



### **CHRISTOPHE MARCHAND-PELLERIN (Shawinigan) :**

Un canotier talentueux, qui a débuté sa carrière en participant à sa première Classique en R9, a rapidement démontré son potentiel en passant à la catégorie C2. Au cours de ses quatre participations à la Classique en C2, il a su se distinguer en montant à deux reprises sur le podium pour la 3e place, témoignage de sa détermination et de son habileté sur l'eau. En 2023, il a atteint un nouveau sommet en remportant la course C1 General Clinton Canoe Regatta.

**Fait saillant :** Il a développé une passion pour la psychologie. Actuellement, il entreprend des études universitaires dans ce domaine.

### **RYAN ZAVERAL (Unadilla, NY) :**

Un canotier chevronné avec 9 ans d'expérience, au cours desquels il a participé à trois Classique et a obtenu trois Triple Crown of Canoe Racing. Sa saison 2024 a été particulièrement remarquable, marquée par une performance exceptionnelle, qui l'a vu se classer 5e au General Clinton Canoe Regatta et décrocher une impressionnante 2e place au AuSable River Canoe Marathon.



**ÉQUIPE ZAVERAL/MARCHAND**



### **CARLOS MARTINEZ (Acapulco, Mx) :**

Il s'est lancé dans l'aventure du canot marathon en 2021, débutant avec une participation à la Classique et à deux compétitions General Clinton Canoe Regatta en C1 en 2022-2023. Malgré son expérience encore relativement récente, il a démontré une progression notable cette saison, en terminant 24e au General Clinton Canoe Regatta et 27e au AuSable River Canoe Marathon. Animé par un fort désir d'accomplir Triple Crown of Canoe Racing, il a tenté de la compléter à deux reprises. Maintenant, avec le DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice en ligne de mire, Carlos espère que cette année sera celle où il réussira enfin cet exploit, affirmant avec humilité et détermination : "ce serait ma première Triple Couronne complétée, si Dieu le veut."

**Fait saillant :** Il est également un athlète d'élite ayant remporté six titres de champion du monde en bateau-dragon avec l'équipe nationale canadienne. Son engagement dépasse le sport, puisqu'il a également marqué sa profession en contribuant au développement de plus de 2000 unités de logement social à Montréal et à la Communauté métropolitaine de Montréal (CMM).

### **GUY ROUSSEAU (Trois-Rivières) :**

Un vétéran du canot marathon, s'apprête à entreprendre sa 33e descente de la Saint-Maurice. Il a commencé son parcours de canotier en 1976 au Club de canotage du Cap, où il a été formé par Alex Legrow, un guide influent dans ses premiers pas. Sa véritable passion pour le canot marathon a pris racine en 1983 au Club de Radisson, où il a été profondément inspiré par ses mentors, Yves Cartier et Michel Beauchesne. Parmi les exploits remarquables de Guy, on peut compter ses 18 top 10 à la Classique, un véritable témoignage de sa constance et de sa maîtrise du sport. Il a également participé 17 fois au General Clinton Canoe Regatta, se hissant à une impressionnante 3e place en 2006 et à une 2e place en 2007. En plus, Guy a également brillé au AuSable River Canoe Marathon, où il a pris part à 5 éditions, terminant 3 fois dans le top 10. Ces réalisations soulignent non seulement son talent, mais aussi sa détermination à performer parmi les meilleurs, année après année.

**Fait saillant :** Avec son frère Jean Rousseau, ils ont participé à 16 Classique

L'équipe #11 mettront tout en œuvre pour non seulement réussir leur course, mais aussi viser les sommets du classement



**ÉQUIPE TÉQUILA LOVERS**



### **CHRISTIAN MARCHAND (La Tuque) :**

Père d'une magnifique petite fille de 5 ans prénommée Jasmine, ce canotier est également technicien en automatisation chez Hydro-Québec. Il a participé à sa première Classique en 2010 aux côtés de son frère Sylvain. Ensemble, ils ont formé une équipe pendant 12 ans, réalisant 11 Classique ensemble. Parmi ses exploits, il compte deux participations au General Clinton Canoe Regatta, une au AuSable River Canoe Marathon, et il a également complété une Triple Crown of Canoe Racing.

**Fait saillant :** Pendant cinq ans, il a organisé des courses de C2 au lac Édouard, avec le soutien des bénévoles. Cette expérience lui a fait prendre conscience de l'immense travail et des sacrifices que les organisateurs investissent pour maintenir la pérennité du sport. Il souhaite exprimer sa reconnaissance envers le comité du DCSM.

### **DANIEL GÉLINAS (Trois-Rivières) :**

Sa première Classique remonte à 1987, où malheureusement, il a dû abandonner à Matawin en raison d'une blessure de son partenaire. Déterminé à poursuivre, il a quand même atteint Matawin avec l'aide de son ravitailleur, qui n'avait jamais ramé auparavant, et ils ont affronté ensemble les eaux avec leurs lourdes rames en bois. Il tient à saluer l'effort remarquable de Jean-Pierre Desmarais. L'année suivante, il a été disqualifié pour ne pas avoir terminé dans les temps requis, mais à l'époque, tant qu'on franchissait la première étape, on pouvait continuer. Un de ses souvenirs les plus chers est sa saison de 2007 avec son fils Manuel Gélinas, un exploit dont il est encore immensément fier. En 2015, il a décidé de faire une pause de 7 ans pour se consacrer aux courses en trail et aux Gran Fondo à vélo, souvent en compagnie de son beau-frère. Parmi ses exploits, il a participé 13 fois au General Clinton Canoe Regatta et il aspire à participer à la course AuSable River Canoe Marathon la saison prochaine. Avec le DCSM, il entame sa 31<sup>ème</sup> descente de la Saint-Maurice.

**Fait saillant :** Ce qui rend cette course emblématique sur la rivière Saint-Maurice si spéciale pour lui, c'est qu'elle est devenue un véritable rassemblement familial chaque année lors de la fête du Travail. Sa sœur Johanne Gélinas Marchand et Michel l'accueillent chaleureusement à La Tuque, tandis que sa conjointe Francine Lamothe l'encourage, ainsi que les autres équipes, avec un enthousiasme sans faille. C'est aussi l'occasion de retrouver tous les ravitailleurs et amis qui l'ont accompagné au fil des années. Daniel a su transmettre sa passion du canot à Christian, et depuis trois ans, ils forment une équipe solide pour la Classique. Ce duo oncle-neveu, uni par leur amour pour ce sport, se prépare une fois de plus à relever les défis qui les attendent, tout en renforçant les liens qui les unissent.



**ÉQUIPE PARRAIN/NEVEU**



### **THIERRY DUFOUR (Trois-Rivières) :**

Ce canotier, actuellement trésorier de l'ACCQ et membre du comité organisateur du DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice, a débuté le canot marathon en 2021. Il a vite démontré sa détermination en complétant la Triple Crown of Canoe Racing en 2022, un exploit qu'il a renouvelé en 2023. En 2024, il a participé au General Clinton Canoe Regatta et se prépare désormais à relever le défi du DCSM.

**Fait saillant :** En plus d'être un entrepreneur à la tête de son entreprise à Boucherville depuis trois ans, il est également un passionné de sports d'endurance et d'adrénaline, qu'il pratique assidûment.

### **JOËL LAMONTAGNE (Trois-Rivières) :**

Il a grandi à Shawinigan, où il a été inspiré par son père, Alain Lamontagne. Ce dernier, qui participait à la Classique en rabaska et a ensuite formé sa propre équipe, L'As du Piano, lui a transmis cette passion, faisant du canot une véritable tradition familiale. Il a découvert le canot en 2005 et a participé à sa première Classique en rabaska en 2006. Au fil des ans, il a remporté 5 de ses 9 Classique en rabaska. En participant au DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice, il réalise sa 6ème descente de la rivière Saint-Maurice en C2, portant son total à 15 participations à la Classique. Parmi ses accomplissements, il a complété 4 General Clinton Canoe Regatta et s'est classé 20ème au classement général de AuSable River Canoe Marathon, décrochant la première place dans la catégorie "rookie" aux côtés de son frère Guillaume Lamontagne. Il a également réussi sa première Triple Crown of Canoe Racing en 2023. Une grande partie de ses réussites est le reflet du soutien indéfectible de ses parents, qui ont toujours été à ses côtés et sont encore aujourd'hui présents lors de ses courses pour l'encourager et le conseiller.

**Fait saillant :** Il vient d'être promu coordonnateur de la maintenance chez Kruger. Une entreprise qui valorise l'excellence tout en soutenant activement plusieurs athlètes de canot marathon.

Ensemble comme équipe, ils sont prêts à se dépasser et à relever le DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice. Leur détermination est sans faille, et ils feront tout pour obtenir une bonne place au classement.



**ÉQUIPE DUFOUR/LAMONTAGNE**



Augustin  
Roy

18

Thina  
Pham

## DÉFI CANOT SAINT MAURICE 2024



31 août au 2 septembre 2024



informations  
[www.defidecanot.com](http://www.defidecanot.com)

### THINA PHAM (St-Georges de Beauce) :

Infirmière passionnée, Thina est également la voix dynamique de l'Association des Canotiers du Québec (ACCQ) en tant que responsable des communications. Cette année marque sa 4e participation à la Classique de canot, un défi qu'elle relève avec la ferme intention de compléter sa troisième Triple Couronne, un accomplissement prestigieux dans le monde du canot. Dotée d'une énergie inépuisable, elle est aussi membre active du comité organisateur du Défi de canot de la Saint-Maurice (DCSM), où elle se distingue par son engagement et sa capacité à gérer plusieurs responsabilités à la fois.

**Fait saillant :** Ne vous laissez pas tromper par sa petite taille ! Thina est connue pour emporter des bagages bien au-delà de ce que l'on pourrait imaginer pour une compétition de canotage. Lors de ses déplacements, elle prend tellement d'équipement et d'effets personnels que remplir un véhicule de cinq places à lui seul devient un véritable défi logistique. Ce trait amusant fait sourire ses coéquipiers, qui savent que sa minutie et son souci du détail se reflètent aussi dans sa préparation et sa performance sur l'eau.

### AUGUSTIN ROY (St-Georges de Beauce) :

Ancien canotier en rabaska, Augustin a passé cinq années consécutives (2014-2019) à pagayer en équipe lors de la Classique de canot, avant de faire la transition vers la catégorie C2. Avec quatre participations en C2 à son actif et une expérience à la General Clinton Canoe Regatta, Augustin se prépare à relever de nouveaux défis cette année. Parallèlement à sa carrière sportive, il est également un entrepreneur prospère, ayant récemment acquis sa propre entreprise de soudure. Ce mélange de persévérance et de passion caractérise aussi bien sa vie professionnelle que son engagement sportif.

**Fait saillant :** Lors de sa première Classique, après une longue journée de pagayage intense, Augustin et plusieurs membres de son équipe ont utilisé du Tiger Balm pour soulager leurs muscles endoloris. Cependant, dans l'épuisement du moment, Augustin a omis de se laver les mains après l'application. C'est ainsi que, sans le vouloir, il a provoqué une sensation de brûlure intense et persistante après s'être gratté les parties intimes, un souvenir qui fait encore sourire ceux qui connaissent cette anecdote !

Thina et Augustin, tous deux originaires de St-Georges de Beauce, incarnent la passion et l'engagement envers le canotage. Thina, avec sa détermination inébranlable et son enthousiasme communicatif, et Augustin, avec son esprit tenace et son sens de l'humour, sont prêts à affronter les défis de la Classique et à marquer cette compétition de leur empreinte. Venez nombreux les encourager au bord de l'eau et découvrir ces deux personnalités uniques qui sauront vous inspirer par leur performance !



ÉQUIPE LA BELLE ET LE JARRET NOIR



### **RENÉ JOLY (Shawinigan) :**

C'est un canotier vétéran de 68 ans qui est respecté dans le monde du canot. Ayant commencé à ramer à l'âge de 17 ans en canot de chasse, il a rapidement développé une passion pour ce sport exigeant. En 1978, il a participé à sa première Classique, marquant le début d'une carrière impressionnante qui s'étend sur 16 éditions de cette compétition emblématique. Au fil des ans, il a également participé à trois courses au General Clinton Canoe Regatta et trois compétitions au AuSable River Canoe Marathon ajoutant à son palmarès deux prestigieuses Triple Crown of Canoe Racing. Sa longue carrière et ses nombreuses réussites témoignent de sa détermination et de son amour profond pour le canot.

**Fait saillant :** En dehors du canot, il s'est illustré dans le monde du culturisme, où il a brillé dans des compétitions régionales et provinciales, remportant plusieurs victoires.

**MYA JOLY (Shawinigan) :** Une jeune canotière de 20 ans qui a découvert sa passion pour le canot grâce à l'influence de ses parents en 2023. Inspirée par leur amour pour ce sport, elle a rapidement pris goût à la rame et décidé de se lancer sérieusement dans la compétition. Cette année, elle s'est engagée à participer à plusieurs courses avec son grand-père dans le but de développer et de solidifier ses compétences sur l'eau.

**Fait saillant :** Elle est une athlète accomplie en patinage de vitesse depuis 15 ans, ayant participé à des compétitions de haut niveau au niveau national.

Ce duo intergénérationnel va élaner pour la première fois ensemble dans une course de la Triple Couronne. Leur objectif est simple mais profond : profiter de cette aventure, apprendre l'un de l'autre, et surtout, terminer la course ensemble, dans un esprit de complicité et de plaisir partagé.



**ÉQUIPE JOLY**



**ALEX BORDELEAU (Trois-Rivières) :** Récemment nommé président de l'ACCQ, Alex entame sa deuxième année au sein du conseil d'administration. Il fait partie des membres dévoués du comité organisateur du DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice.

Canotier depuis 2016, il a participé à 5 Classique en R9, dont deux en tant que barreur pour différentes équipes. En C2, cette descente de la Saint-Maurice marquera sa troisième. Il compte également 3 participations au General Clinton Canoe Regatta et a complété son premier AuSable River Canoe Marathon cette année.

**Fait saillant :** Alex, fier employé d'Hydro-Québec, est souvent sollicité par les canotiers pour ses connaissances sur les débits et les conditions de rivière. Bien que son expérience soit encore récente, il prend plaisir à aider les nouvelles équipes à se préparer rapidement pour être compétitives.

#### **VINCENT DÉSILETS (Bécancour) :**

Il est un canotier expérimenté en R9, comptant plus de 10 Classique à son actif, dont plusieurs en tant que leader au banc 1. Son désir de relever un nouveau défi l'a amené à se lancer en C2, où il a principalement coursé aux côtés d'Alex. En 2023, il a pris part à sa première Classique en C2. Il est une figure montante dans le monde du canot, grimpant les échelons à une vitesse impressionnante. Avec l'expérience qu'il continue d'acquérir, il est clair qu'il va s'imposer comme un sérieux compétiteur dans les années à venir.

**Fait saillant :** Travailleur de la construction et papa de trois enfants, il jongle habilement entre sa vie de famille et ses entraînements. Malgré les défis, son énergie et son optimisme lui permettront de se démarquer, tant comme personne que comme athlète.

Ne vous fiez pas à leur nom d'équipe "The ugly and the weak" car ils ont déjà accompli de belles performances au General Clinton Canoe Regatta et AuSable River Canoe Marathon en décrochant la 1ère place dans la catégorie "rookie" cette saison. Elle vise maintenant à relever le DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice pour compléter la Triple Crown of Canoe Racing pour la première fois.



### **PATRICK MADDEN (Scotia, NY) :**

Après avoir terminé 16 ième au General Clinton Canoe Regatta et 8ième au AuSable River Canoe Marathon, ce canotier américain visitera la région de la Mauricie pour participer au DCSM. Ayant 11 ans d'expérience comme rameur, il a participé à 3 Classique et a obtenu une 16ième place comme meilleure position. Il a à son actif 3 Triple Crown of Canoe Racing.

### **CHRISTIAN CHARETTE (Saint-Boniface) :**

Ce canotier a été le champion du circuit provincial en C1 et en C2 saison 2023. Il a fini en 10ième place au General Clinton Canoe Regatta et en 13ième AuSable River Canoe Marathon cette année. Ayant 15 ans d'expérience comme rameur, il a cumulé 10 Classique dans son palmarès avec une 5ième place comme meilleure position et 1 Triple Crown of Canoe Racing.

**Fait intéressant :** Christian fait partie du comité organisateur DCSM comme directeur de course.

Une équipe élite à surveiller !!!



**ÉQUIPE MADDEN**



### **SYLVAIN MARCHAND (La Tuque) :**

Il a commencé le canot en 2008 avec son frère Christian après l'achat d'un canot neuf. Malgré leur manque d'expérience, ils ont commencé à participer aux courses régionales et provinciales. Il a pris part à sa première Classique en 2010, puis a continué à y participer 11 fois aux côtés de son frère. En 2023, il a fait équipe pour la première fois avec un nouveau partenaire, Alexandre Trottier, lors de sa 12e Classique. Il a également terminé deux courses au General Clinton Canoe Regatta en 2016 et 2017, ainsi qu'une course au AuSable River Canoe Marathon en 2017 avec Christian, complétant ainsi une Triple Crown of Canoe Racing. Cette année, il relèvera le DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice aux côtés d'un nouveau partenaire, Antoine Grenier, pour ce qui sera sa 13e participation !

**Fait saillant :** Il a participé à sa première Classique en 2010, après avoir reçu le formulaire d'inscription par la poste, envoyé par Daniel Gélinas, et a affronté des conditions extrêmes tout au long de la course. Cette première expérience fut une aventure riche en émotions et en apprentissages, lui donnant le goût de revenir chaque année et renforçant ainsi sa passion pour la Classique et le canot marathon.

### **ANTOINE GRENIER (Shawinigan) :**

Devenu récemment papa, il continue de pratiquer diverses activités sportives pour maintenir sa forme physique. Lorsqu'il ne profite pas de ses temps libres avec sa famille, vous le trouverez sur un terrain de baseball, de golf, de deck hockey ou encore sur un plan d'eau. Partout où il passe, son énergie contagieuse, son sens de l'humanité et son charisme ne passent pas inaperçus. Il est très apprécié tant par ses collègues au CIUSS que par ses coéquipiers. En juillet 2022, il a fait l'acquisition de son tout premier canot C2, marquant ainsi le début de son aventure dans le monde du canot marathon.

**Fait saillant :** Ce canotier ne recule devant aucun défi sportif. En 2022, il s'est inscrit à sa première course au Festival de la Rivière avec seulement quelques heures de pratique à son actif avec Rémy Therrien. Avec seulement 20 heures d'entraînement, Antoine et Rémy ont participé à la Classique, bravant des conditions météorologiques difficiles cette année-là. Leur détermination et leur résilience ont non seulement impressionné la communauté, mais les ont également conduits à terminer la course avec un profond sentiment de fierté et de dépassement de soi. Pour eux, abandonner n'était jamais une option. L'année suivante, il a gagné en expérience et a formé équipe avec d'autres athlètes, ce qui lui a permis de se classer au milieu du peloton lors des courses.

L'équipe #28, nouvellement formée par Antoine et Sylvain, est prête à tout donner lors du DSCM pour bien se classer. Avec l'expérience de Sylvain en tant que canotier chevronné, Antoine s'apprête à vivre une expérience d'apprentissage enrichissante qui promet d'être un défi inoubliable pour eux.



### **LOUIS LEFEBVRE (Shawinigan) :**

Fervent adepte du canotage, il incarne la tradition maritime de la région avec son canot portant le numéro 31. Depuis ses débuts en 2012, il a participé à 7 Classique en C2, plus une en rabaska en 2013. Cette année marque un jalon important dans sa carrière, puisqu'il va accomplir sa première Triple Crown of Canoe Racing, un exploit qui témoigne de sa détermination et de son dévouement.

**Fait saillant :** En plus de ses propres accomplissements, il a su transmettre sa passion à la génération suivante en initiant sa fille Virginie Lefebvre et son neveu Cédric Lefebvre au canot. Ensemble, ils ont partagé l'expérience inoubliable de la Classique de canot, un moment marquant de sa carrière qui incarne son désir de perpétuer l'héritage familial et de faire vivre cette tradition aux siens.

### **SHIRLEY TRUDEL (Shawinigan) :**

Depuis qu'elle a commencé le canot en 2012, cette canotière porte fièrement le numéro 31. Avec 5 Classique de canot à son actif, toutes réalisées aux côtés de son conjoint Louis Lefebvre, elle s'est distinguée en terminant 2e équipe mixte en 2021 et 3e en 2016. Elle a également participé aux prestigieuses courses du AuSable River Canoe Marathon en 2022 et 2024, ainsi qu'au General Clinton Canoe Regatta en 2024. Cette année, son objectif est de compléter sa première Triple Couronne.

**Fait saillant :** Membre active et essentielle du comité organisateur du DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice, elle se distingue par son sens d'organisation hors pair, faisant d'elle un atout précieux pour l'équipe en tant que responsable des relations. En plus de ses exploits en canotage, Shirley a pratiqué le karaté Shito-Ryu tout au long de sa jeunesse, atteignant un niveau de compétition mondial.

Depuis plus de 14 ans, Louis et Shirley forment une équipe solide, aussi bien sur l'eau que dans leur quotidien. Ensemble, ils affrontent les eaux de la rivière avec une complicité unique, incarnant un exemple inspirant de persévérance et de soutien mutuel et démontrant qu'il est non seulement possible, mais aussi enrichissant de courser en tant que couple.



**ÉQUIPE PECO**



### **KEVIN GIROUARD-BARON (St-Jean-Des-Piles) :**

Depuis son enfance, il s'est toujours illustré comme un grand sportif, que ce soit sur le terrain de soccer ou sur le ring de boxe, où il ne cesse de se donner à 110% avec une volonté ferme de se dépasser. Après avoir été ravitailleur pendant deux ans à la Classique, il a ressenti l'envie de participer en tant qu'athlète. Le canot marathon lui a permis de découvrir une nouvelle passion, l'encourageant à sortir de sa zone de confort et à repousser constamment ses limites.

### **OLIVIER MILOT (St-Jean-Des-Piles) :**

Depuis sa jeunesse, Olivier s'est principalement consacré à des sports individuels, où il a constamment su repousser ses limites. Papa d'un petit garçon de 5 ans et nouveau papa d'une petite fille née début juillet, il voyait chaque année passer les participants de la Classique, et les récits des canotiers de son entourage ont éveillé en lui le désir de se lancer dans la course en C2. Au printemps 2023, animé par cette nouvelle ambition, il a trouvé un canot, un partenaire, et s'est lancé dans la pratique du C2.

**Faits saillants :** Tous deux travaillent pour la Ville de Shawinigan et sont non seulement collègues, mais aussi de très bons amis. L'un est plombier et l'autre opérateur de pelle hydraulique mécanique, formant une équipe soudée autant sur le plan professionnel que personnel. Avec seulement 40 heures de rame à leur actif en 2023, cette équipe a fait le choix audacieux de s'entraîner aux Piles, bravant les vagues pour se préparer à la compétition. Arrivant à la Classique, ils ont créé la surprise en décrochant une impressionnante 24e position sur 40, dépassant toutes les attentes. Leur performance a bien étonné la communauté du canot, car peu les connaissaient avant cet exploit. Pour leur deuxième descente de la rivière Saint-Maurice, ils reviennent avec une confiance renouvelée. Leur complicité, développée à la fois sur l'eau et en dehors, est sans aucun doute un atout majeur qui leur permet de se démarquer dans cette épreuve exigeante.



**ÉQUIPE LES ROOKIES**



### **RICH LAUTH (Grosse Ile, Michigan) :**

Ce canotier, ingénieur en design automobile, a débuté en 2012 aux côtés de son bon ami, Grant Tally. Il a découvert la Classique grâce à la communauté de canotiers et a eu l'occasion de participer pour la première fois en 2017 avec Weston Willoughby, où ils ont atteint une remarquable 8e place ensemble. En plus de la Classique, il a participé cinq fois au General Clinton Canoe Regatta et douze fois AuSable River Canoe Marathon, totalisant 18 courses de la Triple Crown of Canoe Racing.

**Fait saillant :** Ses plus beaux souvenirs sont liés à sa participation au Catalina Channel Crossing - U.S. Outrigger Championships. C'est lors de cet événement qu'il a vécu des moments inoubliables en ramant aux côtés de grands amis et des athlètes les plus talentueux du milieu.

### **RÉAL CARRIÈRE (Cumberland House, Saskatchewan) :**

Professeur à l'Université du Manitoba, il a fait ses débuts en rame lors du Sask Canoe Quest en 2005. Enfant, il assistait à la Classique pour voir son père, Solomon Carrière, courser aux côtés de Bruce Barton. Cette expérience a éveillé en lui une passion et lui a donné l'envie de participer un jour. Son plus beau souvenir reste sa première participation à la Classique avec son père, accompagné de son oncle Roger, venu l'encourager. Parmi ses exploits impressionnants, il a participé à 3 General Clinton Canoe Regatta et 3 marathons Au Sable River Canoe Marathon, portant ainsi à 11 le nombre total de courses de la Triple Crown of Canoe Racing qu'il a complétées.

**Fait saillant :** Au fil des années, sa participation à la Classique lui a permis de se tisser des liens au sein de la communauté des canotiers. Cette année marquera sa 6e participation à cet événement emblématique et il se réjouit à l'idée de retrouver ses amis à Shawinigan. En plus de renouer avec ces amitiés, il est impatient de relever à nouveau les défis de la rivière, notamment d'affronter les eaux tumultueuses de la Saint-Maurice, y compris les rapides des Forges.

Réal et Rich, grâce à leur vaste expérience en tant que canotiers, s'apprêtent à affronter le DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice avec détermination. Leur expertise et leur passion pour ce sport les rendent capables de relever les défis qui les attendent, avec l'espoir de se classer parmi les meilleurs.



**ÉQUIPE CARRIÈRE/LAUTH**



### **HUGO DAIGLE (Cap-de-la-Madeleine) :**

À l'âge de 11 ans, Hugo a fait ses premiers coups de rame au Club de canoë-kayak de Trois-Rivières. Passionné par les défis qui le poussent à se dépasser, il a complété son premier marathon de course à pied à seulement 22 ans. L'année dernière, il a participé à sa première Classique de canot, et cette année, il s'élancera de nouveau, accompagné de son ami de longue date, prêt à relever ce défi avec détermination.

### **SAMUEL LAMOTHE (Saint-Louis -de-France) :**

Dès son plus jeune âge, Samuel suivait avec passion la Classique internationale de canot, où il encourageait son oncle, Daniel Gélinas. Il n'aurait jamais imaginé qu'un jour, ce serait à son tour de relever ce défi titanesque. Au fil des années, le sport a toujours occupé une place centrale dans sa vie, que ce soit le vélo de route, le vélo de montagne, le football, le golf, et bien d'autres encore. Cette année, il s'est lancé un défi de taille en participant pour la première fois au DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice, animé par le désir de vivre une belle expérience et de se dépasser.

**Fait saillant :** Samuel et Hugo sont des amis de longue date, ayant partagé de nombreuses étapes de leur vie. Ensemble, ils ont fréquenté la même école secondaire, joué dans la même équipe de football, et poursuivi leurs études collégiales dans le même programme. Aujourd'hui, ils sont également copropriétaires de plusieurs projets immobiliers. Le DCSM viendra ajouter un nouvel accomplissement sportif à ce duo exceptionnel.





**DÉFI  
CANOT  
SAINT  
MAURICE**  
2024

63

Jean-Philippe  
Dumas

Ariane Hubert  
Saint-Onge

31 août au 2 septembre 2024

Hydro  
Québec

informations  
[www.defidecanot.com](http://www.defidecanot.com)



### **JEAN-PHILIPPE DUMAS (Trois-Rivières) :**

Agronome de profession et qui travaille aussi dans le domaine de la construction. Inspiré par les exploits de sa famille, dont plusieurs membres ont déjà bravé la Classique, il a ressenti l'appel de l'aventure et s'est fixé comme objectif de suivre leurs traces.

### **ARIANE HUBERT ST-ONGE (Trois-Rivières) :**

Cette canotière est chiropraticienne dans la vie. Pour Ariane, le DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice n'est pas seulement une course, mais une opportunité de tester ses limites, tant physiquement que mentalement. Son intérêt pour les défis d'endurance et son désir de se surpasser l'ont amenée à s'engager dans cette aventure unique

**Fait saillant :** Jean Philippe et Ariane ne sont pas seulement une équipe, c'est aussi un couple dans la vie. Leur histoire a commencé sur les eaux, avec cinq années passées à pagayer dans une équipe de Bateau Dragon à Trois-Rivières. Ils ont ensuite ramé en R9 avec l'équipe de l'As du Piano en 2023.

Aujourd'hui, ils franchissent une nouvelle étape en se lançant pour la première fois dans cette compétition mythique en C2. Le DCSM représente pour eux l'occasion idéale de combiner leur passion pour la compétition avec leur désir de se surpasser, tout en renforçant leur lien unique.

Leur parcours inspire déjà, et ils espèrent que leur exemple incitera d'autres à relever le DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice



**ÉQUIPE PÉTO ET PÉTOUNE**



### **LOUIS-SIMON PRUNEAU (Shawinigan) :**

Canotier depuis 2017. Il a participé à 6 Classique et a complété 2 Triple Crown of Canoe Racing.

### **SERGE PAGÉ (Shawinigan) :**

Il a commencé à ramer en 1999 avec 16 Classique dans son palmarès et 4 Triple Crown of Canoe Racing.

**Fait intéressant :** Serge a fait la Classique avec le père à Louis-Simon, Luc Pruneau, en 2002-2003.

Ensemble, ils ont été sur la 3ième marche du podium à la Classique en 2022.

Ça promet !



**ÉQUIPE PRUNEAU/PAGÉ**



### **JOLÈNE CHACHAI (La Tuque) :**

Canotière d'origine attikamek d'Obedjiwan. Elle a commencé à ramer dans un canot de chasse il y a 7 ans. Il y a deux ans, elle a découvert une nouvelle passion pour le C2, ce qui l'a menée à participer à diverses courses. Parmi ses exploits, elle a pris part à une Classique en R9 avec l'équipe Drakkar et, en 2023, elle a coursé en équipe féminine en C2. Elle est également passionnée par la peinture et la chasse, deux activités qui occupent une place importante dans sa vie. Depuis quinze ans, elle travaille dans le domaine de la relation d'aide, utilisant son expertise et son empathie pour soutenir et guider ceux qui en ont besoin.

**Fait saillant :** Elle est immensément fière de participer au DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice, une occasion de représenter les Premières Nations.

### **YVES « SON PÈRE » GREFFARD (La Tuque) :**

À 66 ans, ce canotier expérimenté s'apprête à entamer sa 31<sup>ème</sup> descente de la rivière Saint-Maurice, un exploit qui témoigne de sa passion et de sa détermination inébranlable. Il a obtenu une 16<sup>ème</sup> place comme meilleure performance aux côtés de son frère Sylvain Greffard. Son palmarès inclut également l'accomplissement de 5 AuSable River Canoe Marathon et 4 Triple Crown of Canoe Racing. En dehors de l'eau, il nourrit une passion tout aussi intense pour le ski de fond.

**Fait saillant :** Avec son frère Sylvain Greffard, il a également décroché trois fois la 20<sup>ème</sup> position au AuSable River Canoe Marathon lors des éditions de 1998, 2002 et 2003.





### **TOMMY PELLERIN (Lavaltrie) :**

Canotier avec 15 ans d'expérience, il a participé à 15 Classique et a terminé 2 fois sur le podium en 3<sup>ème</sup> place, tout en ayant accompli 5 Triple Crown of Canoe Racing.

### **JIMMY PELLERIN (Saint-Étienne-des-Grès) :**

Canotier doté d'une expérience de 16 ans en C2. Il a participé à 15 Classique, obtenant 8 podiums dont 2 victoires. Il a accompli 3 Triple Crown of Canoe Racing avec une victoire au General Clinton Canoe Regatta en 2019.

Ensemble, ils ont participé à 9 Classique.

**Faits saillants :** Les frères PELLERIN, Tommy, Jimmy et Mathieu, ont marqué l'histoire en se retrouvant tous les trois sur le podium en 2015 et 2016. Un exploit remarquable.



**ÉQUIPE LES FRÈRES PELLERIN**



### ÉRIC VAUGEOIS (Trois-Rivières) :

Originaire de Grand-Mère, il a été initié au canot dès son plus jeune âge en suivant les traces de ses oncles, Pierre et Jean Leclerc. Canotier déterminé, il a fait ses débuts en terminant sa première Classique en 2023. Cette saison, il a choisi de relever des défis encore plus grands en participant aux trois courses de la Triple Crown of Canoe Racing. Ce conseiller en sécurité financière chez Desjardins et père de quatre enfants, il aspire à être un modèle de persévérance et de confiance en soi. En constante progression, il se prépare avec passion pour le DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice.

### DAVE BOURNIVAL (Saint-Roch-de-Mékinac) :

Ce canotier, père de 3 enfants, travaillait comme draveur sur la rivière Saint-Maurice pendant ses études de 1996 à 1998. Cette rivière est indissociable de la Classique. Il se disait qu'un jour, ce serait son tour d'y participer. Vingt ans plus tard, en 2019, il a acheté son premier C2 et a dit à sa conjointe, Jessica Turcotte : "Cette année, on fait la Classique." Ensemble, ils l'ont participé à trois reprises. Les moments les plus mémorables restent les portages sur le boulevard Saint-Maurice.

**Faits saillants :** Éric et Dave sont également des amis d'enfance. En participant au DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice, ils visent non seulement leur première Triple Crown of Canoe Racing mais cherchent aussi à relever ensemble un défi, à se surpasser et à en sortir avec fierté. Cette saison, ils ont participé à New York et au Michigan, où ils ont terminé 2e parmi les rookies et 40e sur 106 au classement général.

Ils ont choisi de garder le numéro 95 en hommage à **Blaise St-Pierre**, qui a participé à 44 Classique avec ce numéro. Ce geste symbolique est à la fois un signe de respect et un porte-bonheur pour leur propre défi sur la rivière.

L'équipe vise à obtenir leur toute première Triple Couronne !



ÉQUIPE TEAM 49'S OLD

Hydro Québec

**DÉFI  
CANOT  
SAINT  
MAURICE**

99

Michael Schlimmer

Ève Chamberland

31 août au 2 septembre 2024

informations  
www.defidecanot.com

DCSM

### **MICHAEL SCHLIMMER (Cortland, MY) :**

Il a commencé à ramer en 1987 (Oui ! À 1 an ). Il a participé à 14 Classique (R9/C2) et a obtenu une 5ième place comme meilleur résultat en C2. Il a presque complété 50 courses de Triple Crown of Canoe Racing. Il a aussi terminé en 2ième place au Texas Safari en 2018. Sa plus longue course de canot a été le Yukon 1000 miles en 2022 avec son frère Ben Schlimmer. Ils ont remporté l'épreuve dans la catégorie C2.

**Fait saillant sur MIKIE :** « Véritable bricoleur, les autres n'ont pas le même niveau »

### **ÈVE CHAMBERLAND (Shawinigan) :**

Cette canotière a commencé à pagayer en 2016. Elle a participé à 4 Classique en R9, puis 3 en C2 et son meilleur résultat est 7ième. Elle a complété 2 Triple Crown of Canoe Racing.

**Faits saillants :** Toute sa jeunesse, elle a pratiqué le patinage artistique

Cette équipe mixte est reconnue pour leur incroyable chimie, rendant chaque course un moment inoubliable. Ensemble, ils ont terminé 13ième General Clinton Canoe Regatta et 10 ième « overall » Au Sable River Canoe Marathon cette saison.



**ÉQUIPE CLUB SANDWICH**



### **CÉDRIC LEFEBVRE (Shawinigan) :**

Il est chargé de projet chez Eurovia et le sport a toujours fait partie intégrante de sa vie. Depuis l'âge de 4 ans, il joue au hockey avec passion. Son intérêt pour le canot marathon a émergé en suivant les traces de son parrain Louis Lefebvre et Shirley Trudel (équipe 31), qui ont participé à plusieurs reprises à la Classique. Il s'était promis qu'un jour, ce serait lui qui prendrait part à cette course emblématique. L'année dernière, il a eu l'opportunité de commencer à pratiquer le C2, et il a réalisé son rêve en participant à la Classique aux côtés de son parrain Louis. Ensemble, ils ont obtenu la 19e position à la Classique. Il a également remporté le titre de recrue de l'année avec une impressionnante performance au classement général du circuit provincial ACCQ en C2.

**Fait saillant :** Il a fait partie de l'équipe de canot en béton de l'Université Laval de 2022 à 2024 (oui, le béton peut flotter). Lors de ses deux dernières années de compétition, il a remporté la 1ère place en Amérique du Nord dans l'épreuve de sprint avec l'un de ses coéquipiers.

### **SAMUEL VINCENT :**

Il exerce le métier d'opérateur de machinerie lourde depuis plusieurs années et a récemment rejoint Cédric chez Eurovia cette année. En plus de sa carrière, il est réserviste militaire au 62e régiment d'artillerie de campagne à Shawinigan, où il sert depuis sept ans. Grand amateur de sport, il consacre une part importante de son temps au hockey, son sport de prédilection.

**Fait saillant :** Cette année marque sa première expérience en tant que rameur, motivé par Cédric qui l'a convaincu de se lancer en C2 et de relever le DCSM. Pour lui, chaque course apporte une nouvelle expérience qu'il adore vivre pleinement.

Ils ne sont pas juste une équipe, ils sont aussi des amis depuis 15 ans, ce qui leur donne une excellente connaissance mutuelle. Leur amitié, qui remonte au primaire, les a amenés à pratiquer ensemble presque tous les sports imaginables, et aujourd'hui, ils se lancent dans le canot marathon avec cette même complicité, prêts à relever le défi malgré leur peu d'expérience.

Leur objectif est de descendre les 200 km de la rivière Saint-Maurice en étant une équipe compétitive, malgré leurs modestes 50 heures d'entraînement. Ils abordent ce défi avec une détermination sans faille, aspirant à vivre une expérience marquée par la fierté et le dépassement de soi. Ils espèrent inspirer d'autres athlètes comme eux à s'inscrire et à relever le DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice.



**ÉQUIPE LES HEUNES**

R

9



## Hockey Lemay

C'est une équipe qui existe depuis 2014 et qui a participé à six saisons complètes avec des résultats très compétitifs. En effet, l'équipe a monté à cinq reprises sur le podium de la Classique Internationale de canots dont deux victoires. L'équipe Hockey Lemay R9 bénéficie d'une combinaison de rameurs chevronnés et de nouvelles recrues, prouvant que l'âge n'est jamais une limite pour ramer et rester compétitif. Des athlètes de 16 à 53 ans prennent place à chaque départ avec force et détermination. L'équipe se distingue comme l'une des plus dynamiques sur les circuits régional et provincial, en maintenant les mêmes membres tout au long de la saison.

**Fait saillant :** Plusieurs couples de rameurs font partie de cette belle équipe. L'un d'eux s'est d'ailleurs rencontré lors d'une saison ultérieure et forme maintenant une famille avec la venue de la cigogne. Un autre couple a le privilège de ramer avec leur fils qui a intégré l'équipe comme nouvelle recrue. Hockey Lemay R9 c'est plus qu'une équipe, c'est une grande famille.



ÉQUIPE HOCKEY LEMAY



## GROUPE MACO

L'équipe, née en 2019 du rêve des propriétaires de participer à la prestigieuse Classique internationale de canot de la Mauricie, a su se faire une place sur le circuit malgré les défis de la pandémie. Depuis ses débuts en 2022, où elle a décroché une honorable troisième place au cumulatif, l'équipe est reconnue pour son esprit d'équipe exceptionnel, sa persévérance et son caractère inégalable qui lui a valu plusieurs remontées spectaculaires lors de courses officielles.

**Fait saillant :** chaque année, l'équipe Groupe MACO s'engage à soutenir une cause locale en récoltant des dons grâce à ses partenaires d'affaires. Cette année, leur effort a permis de collecter plus de 25 000 \$, qui seront remis à ADI-TSA/Autisme Mauricie, une organisation dédiée à l'accompagnement des personnes avec des troubles du spectre de l'autisme dans la région. Venez encourager l'équipe Groupe MACO alors qu'ils affrontent la rivière de la Saint-Maurice. Leur détermination et leur esprit d'équipe promettent un spectacle inoubliable. Ne manquez pas l'occasion de les voir en action !



ÉQUIPE GROUPE MACO



## Drakkar de Beauce

En 2014, à St-Georges-de-Beauce, deux passionnés de la rame, Martin Vallerand et Renald Lamontagne, se sont engagés personnellement pour fonder, avec le soutien de Martin Saint-Laurent, le Drakkar de Beauce.

Partie de la base dans une région où le sport est peu connu, l'équipe a fait sa place progressivement sur le circuit provincial pour atteindre une première position au classement en 2017. À ce moment, aucune équipe à l'extérieur de la Mauricie n'avait remporté la coupe ! À travers les années, le Drakkar s'est également mérité plusieurs prix au Gala du Mérite Sportif Beauceron pour ses performances et son implication.

Fière de ses 8 participations à la Classique, l'équipe aborde le DCSM - Défi de canot de la Saint-Maurice avec détermination et l'ambition de se distinguer une fois de plus cette année.

Esprit d'équipe, intensité et combativité : telle est l'essence même du Drakkar de Beauce !

**Fait saillant :** L'équipe croit fortement au développement du sport en offrant, en plus de son volet compétitif, un volet récréatif permettant à de nombreux rameurs de vivre des entraînements structurés dans le plaisir tout en découvrant un nouveau sport. L'équipe organise aussi depuis plusieurs années un Défi des entreprises, afin de financer une partie de ses activités et de faire rayonner le sport. Ces deux initiatives permettent à l'équipe de découvrir chaque année de nouveaux talents.



ÉQUIPE DRAKKAR DE BEAUCE



## MICROBRASSERIE BROADWAY- AS DU PIANO

L'équipe R9 L'As du Piano existe depuis l'an 2000, fondée par Alain Lamontagne et Michel Bourassa. Le commanditaire L'As du Piano - Transport a rejoint l'équipe en 2003, marquant un tournant décisif. Dès lors, l'équipe a véritablement pris son envol, atteignant le podium à 17 reprises, dont 8 fois en tant que champions à la Classique. Dès la création de l'équipe, le Broadway Pub figurait déjà parmi leurs commanditaires, tout comme la Cité de l'Énergie. Sans oublier Hélène Gervais du Club de canotage de Shawinigan, que l'équipe consulte chaque année pour les techniques de rame. Ainsi que l'équipe sur terre qui est fidèle depuis 24 ans, l'ensemble de ces personnes est essentiel au succès et à la longévité de l'équipe.

L'équipe, fidèle à son esprit d'ouverture, continue d'accueillir des membres de tous âges, y compris une personne sourde, Molly Chagnon, qui a rejoint leurs rangs en 2023. Après avoir intégré 6 recrues l'an dernier, l'équipe en alignera 2 nouvelles cette année, poursuivant ainsi leur quête d'un 9e titre avec la même détermination et diversité qui les caractérise.

**Faits saillants :** L'équipe s'est affirmée comme levier pour la catégorie C2, en formant de nombreux rameurs talentueux au fil des années. Parmi eux, on compte les frères Pellerin, les frères Blais, Vincent Bellemare, Tommy Savard, les frères Lamontagne, Francis Trudel, Ève Chamberland, Priscilla Thellend, et bien d'autres, qui reviennent régulièrement prêter main-forte à l'équipe, que ce soit pour une course ou pour une saison complète. La plupart de ces athlètes ont commencé comme recrues dès l'âge de 14 ou 15 ans, perpétuant ainsi une tradition d'excellence. L'équipe est fière d'avoir contribué à l'essor du canot marathon au fil des années.

Avec pour slogan "Les Gagneurs ne lâchent jamais. Les Lâcheurs ne gagnent jamais", venez encourager l'équipe la plus titrée dans sa quête pour reconquérir le titre de CHAMPION R9 au DCSM.

La compétition pour accéder au podium dans la catégorie R9 s'annonce intense !



ÉQUIPE BROADWAY - AS DU PIANO



## HOULE ASPHALTE

C'est une équipe intégrale depuis 3 ans comprenant des athlètes de 21 ans à 50 ans. Fière de leurs victoires aux deux dernières éditions de la Classique. L'équipe a aussi réalisé un exploit remarquable en décrochant deux fois la 2e place sur le podium lors des éditions 2018-2019, alors qu'elle courait sous la bannière des Spartiates avec le capitaine MARIO PELLERIN. Mario, un pilier de l'équipe, s'est engagé pendant 10 ans au sein de l'ACRQ avant de transmettre le flambeau à DAVE PETIT comme capitaine. Aujourd'hui, sous le nom de Houle Asphalte R-9, l'équipe continue de briller et de se distinguer par ses performances exceptionnelles, perpétuant ainsi l'héritage de détermination et de succès que Mario a contribué à bâtir.

L'équipe se distingue régulièrement par son esprit de camaraderie et sa collaboration exemplaire, ce qui lui permet de remporter fréquemment le prix du meilleur esprit d'équipe.

**Fait saillant :** Un membre de leur équipe, KRISTINA, ayant été touchée par le cancer, a surmonté cette épreuve difficile, illustrant de manière poignante la résilience et la solidarité qui unissent le groupe. Cette expérience a non seulement renforcé les liens entre les membres, mais elle a également souligné leur capacité à faire front commun face aux adversités.



ÉQUIPE HOULE ASPHALTE

